
MEMÓRIA DE REUNIÃO Nº CJF-MRU-2016/00070
Brasília, 25 de abril de 2016.

Objetivo da reunião: 12ª Reunião do CGI
Horário e local: 10h - Sala de reuniões da Corregedoria
Assunto: Planejamento estratégico

Participantes Função/Cargo Unidade

José Antonio Savaris MAGISTRADO SG

Ivan Gomes Bonifácio SECRETARIO SEG

César Arthur Cavalcanti de Carvalho
SEM VÍNCULO
EFETIVO

JA-CG

Cintia da Silveira Lima ASSESSOR-CHEFE ASCOM

Gustavo Bicalho Ferreira da Silva SECRETARIO SPO

Sheila Campello Farias Gibaile SECRETARIO SGP

César Augusto do Valle SECRETARIO SAD

Maria Virgínia Guimarães Corrêa SECRETARIO SCE

Lúcio Melre da Silva SECRETARIO STI

Jesse Andros Pires de Castilho SECRETARIO SCI

Viviane da Costa Leite Bortolini SECRETARIO STU

Denise Guimaraes Tangari SECRETARIO SCG

Lucio Castelo Branco SECRETARIO SAE

William Santos
CHEFE DE
GABINETE

GAB-SG

Rodrigo Vasconcellos Chebli ASSESSOR-CHEFE ASESP-SG

Pauta

1. Pendências da 11ª Reunião do CGI

    Após as boas-vindas do Secretário-Geral, Dr. Savaris, a Subsecretária da Secretaria de
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Estratégia e Governança, Silvana Soares, informou que as pendências da última reunião do
CGI foram concluídas, apenas destacou que foi feita solicitação à Secretária da TNU, Viviane
Costa Leite, de reenvio do material contendo as medidas que estão sendo feitas para diminuir
o acervo da TNU.

2. Atualização do Portifólio de Projetos

    O Secretário de Estratégia e Governança, Ivan Bonifácio, apresentou um breve histórico do
planejamento estratégico do CJF, destacando os projetos estratégicos. Informou sobre as
reuniões realizadas para impulsionar os projetos com vistas ao atingimento da visão de futuro:
Ser reconhecido como líder na promoção da efetividade da Justiça Federal. Em seguida a
Subsecretária da SEG apresentou o escopo e status dos projetos do CJF, além de planilha com
a previsão dos custos para a sua execução. O Secretário de Planejamento e Orçamento,
Gustavo Bicalho, informou que, para o ano de 2016, não há previsão orçamentária para
execução de nada além do que já estava previsto e aprovado. O Secretário de Tecnologia da
Informação, Lúcio Melre sugeriu que cada gestor de projeto verifique a possibilidade de fazer
ajustes internos e negocie com a administração a alocação para os projetos, se for o caso. Foi
ressaltado pelo Secretário da SEG que é importante a priorização da alocação de recursos para
iniciativas estratégicas, para que não se corra o risco de que essas iniciativas sejam
interrompidas por falta de orçamento. Ficou definido que serão feitos ajustes na planilha de
custos apresentada, com dados mais detalhados, obtidos a partir de informações prestadas
pelos gestores dos projetos. O Secretário de Tecnologia da Informação, Lucio Melre,
aproveitou para destacar que haverá uma redução no contrato de impressão em virtudes das
limitações orçamentárias pela qual passa o CJF. A STI apresentará uma proposta de redução
de valores de até 25%, implicando na retirada de impressoras de algumas unidades. Essa
proposta deverá ser avaliada pelos Secretários. Solicitou, ainda, que todas as unidades
busquem meios para economizar, já que a redução na quantidade de impressões gera
economia de energia elétrica e consumo de papel, dentre outros benefícios. Informou que na
intranet em "STI-Serviços" são disponibilizadas informações acerca do consumo de cada
unidade e que os gabinetes da SG e DG, assim como SEG, têm números altos de impressões.
No último mês de março o maior consumo foi do Centro de Estudos.

3. Apresentação do Orçamento

    O Secretário de Planejamento e Orçamento, Gustavo Bicalho, informou que não foram
pagos os valores dos 13,23% devidos aos servidores do CJF, tendo em vista a política adotada
pelo órgão de manter simetria de gastos de pessoal do CJF com a Justiça Federal,
esclarecendo que a despesa total com os atrasados devidos aos servidores de toda a Justiça
Federal, superaria os 800 milhões, recurso não disponível.

4. Apresentação da Meta 8

    O Secretário de Arquitetura e Engenharia, Lúcio Castelo Branco, apresentou informações
referentes à Meta 8: Manter os custos de 100% das obras da JF no valor referencial definido
pelo CJF. Explicou que, após estudos do comitê de gestão de obras da Justiça Federal, ficou
definido como parâmetro de custos das obras no valor de 3 SINAPI (Sistema Nacional de
Pesquisa de Custos e Índices da Construção Civil) e que os orçamentos feitos pelos órgãos da
JF são sempre analisados com este critério. Foram apresentadas situações de orçamento e
planejamento de obras onde foram apontadas irregularidades que, se sanadas, podem gerar
economia de mais de 18 milhões, conforme slides em anexo. Todas essas informações estão
registradas em planilhas próprias. Destaca-se como principal motivo de erro nas contratações
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a falta de capacitação e conhecimento e, para isso, sugeriu que sejam feitos cursos de
capacitação dos servidores. Foi sugerido pelo secretário de Controle Interno, Jesse Andros,
que o conteúdo apresentado seja divulgado para os órgãos de controle, como o Tribunal de
Contas da União - TCU, como boas práticas da Justiça Federal.

5. Assuntos diversos

    - Ponto eletrônico: A Secretária de Gestão de Pessoas, Sheila Gibaile, informou aos
participantes que o ponto eletrônico está em fase de testes e que é importante que os
servidores façam o registro diário e comuniquem à SGP se surgir alguma falha. - Alteração da
jornada de trabalho: Estão em análise medidas de alteração do horário de funcionamento do
Órgão, tendo em vista a economia de gastos. - Avaliar custos de sistemas de segurança:O
Secretário-Geral solicitou que se façam estudos sobre os custos de implantação de sistemas de
segurança no Órgão, tais como detector de metais. - Comemoração dos 50 anos do CJF: O
Secretário-Geral, Dr. Savaris, informou que foi criado selo comemorativo dos 50 anos do CJF
e que não há previsão para eventos de grande porte para esta celebração. - Avaliação dos
serviços de TI: Lucio Melre solicitou aos secretários que incentivem seus funcionários a
avaliarem os serviços prestados pela STI. Que após o fechamento do chamado é recebido um
e-mail para avaliação dos serviços. Que somente com a avaliação a STI terá condições de
identificar seus pontos de melhoria. Informou que nos últimos 3 meses a STI foi avaliada
como ótima ou boa em mais de 95% das avaliações realizadas, mas que somente 13% dos
atendimentos foram avaliados.

6. Participantes da reunião

    Participaram também da reunião:Misael Guerra, Silvana Soares, Marcos Teixeira,
Leonardo Oliveira, Cristiane Meireles, André Chiaratto, Monica Regina, Hayane Leal, Cleide
Sousa e Roberta Bastos.
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Ref. Próximas Ações Responsável Data Prevista

1.1
Encaminhar à SEG as medidas que estão
sendo feitas para diminuir o acervo da TNU.

Viviane 29/04/2016

2.1
Encaminhamento das ações vinculadas ao
resultado do Diagnóstico e Recomendações

Dr. Savaris e
Ivan

30/04/2016

2.2
Reunião sobre o projeto "Regulamentar os
parâmetros para análise de pedidos para a
criação de cargos na Justiça Federal".

Leonardo, Sheila
e Gustavo

06/05/2016

2.3 Reunião sobre os projetos da Corregedoria Denise e SEG 27/04/2016

2.4 Reunião sobre ações da Ouvidoria
Cristiane -
Ouvidoria

28/04/2016

2.5
Atualização da planilha orçamentária de
projetos

Gestores de
projetos

06/05/2016

4.1
Disponibilizar as informações referentes aos
custos das obras

SAE 06/05/2016

 

IVAN GOMES BONIFÁCIO
SECRETARIO

SECRETARIA DE ESTRATÉGIA E GOVERNANÇA
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